



Le plaisir d'écrire

Publié le Lu 04/11/2019 Julie De Pauw

Habitante de Saint-Georges-sur-Meuse, Nathalie Boutiau écrit depuis qu'elle est adolescente. Aujourd'hui, elle est l'auteure de cinq publications dont trois romans et deux recueils de poésie. Et elle a encore d'autres projets littéraires en préparation.

«Je suis quelqu'un qui a la parole très rare et qui a beaucoup de choses à raconter. Je les ai donc écrites», explique Nathalie Boutiau. Cette habitante de Saint-Georges-sur-Meuse écrit depuis qu'elle est adolescente. Elle a d'abord commencé par la poésie avant de se tourner vers le roman. Elle a aussi été correspondante de presse pour le journal «L'Avenir Huy-Waremme». Ce qui l'inspire? «Ce sont tous les thèmes de société, ce qui touche à l'humain et aux valeurs à défendre. Le thème principal de mes écrits, c'est surtout d'essayer de trouver un sens à la vie.» Également institutrice primaire, écrire pour Nathalie est un loisir mais aussi une nécessité. «Et ce que ça ne débouche ou pas sur une publication. Je pense qu'il faut garder le plaisir d'écrire et de lire également. »

Nathalie Boutiau est, jusqu'ici, l'auteure de cinq publications dont trois romans et deux recueils de poésie philosophique. Son dernier roman paru, c'est «Tout le monde sait» qui raconte l'histoire de deux étudiants en journalisme qui remportent un concours. Ils partent alors durant 80 jours pour réaliser un travail de mémoire sur les guerres qui ont touché le

monde. Et la Saint-Georgienne a encore d'autres projets littéraires en tête. *«J'en ai un qui est terminé et un autre que je suis en train d'écrire. En parallèle, j'écris aussi un recueil de nouvelles qui est un genre auquel je n'ai jamais touché.»*